

みんなのひろ

ひろ 広場

みんな仲良し 楽しい学校

剣道をがんばりたい

昨年11月から生徒会の会長をしています。前会長の格好良いあいさつに憧れて会長になりました。しっかりしたあいさつができるようになりたいです。小学2年生から剣道少年団に所属しています。今は、今年最後の中体連と昇段審査で2段をとるために、練習をがんばっています。学校の授業は、数学と英語が好きで、先生がおもしろく、勉強が楽しいです。

小野 絃大くん

(東町 訓中2年)



ほくたち わたしたち の作品を見て

ふれあいギャラリー



訓小3年 菅波 嘉壺さん

「浦島太郎」



訓小6年 福田 梨玖さん

6枚書いて、一番上手に書けたと思います。四文字のバランスが難しかったです。



訓小6年 木村 玲音さん

6枚書いて最後に書いた作品です。「統」の11画目の左はらいが上手に書けたと思います。

わが家の

西森 葵ちゃん
柏丘 3歳3か月



アイドル

お母さん 琴絵さんのお話

名前は、響きと元気な子になつてほしいと思ひ、夫婦で決めました。走り回ることが好きで、家や支援センターで元気に走り回っています。人見知りがなく、誰にでも話しかけてたくさんの友達と楽しく遊んでいます。夫が釣り好きなので、もう少し大きくなったら一緒にワカサギ釣りに行ってみたいです。心のやさしい子に育つて、今後も友達と元気に遊んでももらいたいですね。

表紙から

卒園おめでとう!



3月18日に行われた幼稚園卒園式の写真です。表紙の写真をプレゼントしますので、ご希望の方は4月22日(金)までに、役場総務課窓口へお越しください。

クレアさんの体験記

卒業シーズン、別れが寂しいです

3月は卒業式シーズンでした。今年卒業した訓中生はクラスの雰囲気良くて、授業が楽しかったです。お別れは少し寂しいですが、高校でも勉強をがんばってもらいたいですね。

英語教育システムの勉強をしに、東京や千葉へ行ってきました。天気が良かったので、友人と一度見たかったスカイツリーに行ってきました。夜のスカイツリーはたくさんの光があつてきれいでした。大豆で作られたカツを食べたり、いろいろ観光できてとても楽しかったです。



4月には、横浜に旅行に行こうと思っています。きれいな港を見ることが楽しみです。

俳句 訓子府俳句会

木魚や冬の斎場句友遊ぶ
西幸町 長江 建夫
薪小屋の引き戸重たし寒の朝
弥生 梶田 俱子
流水の軋みて漁師大軒
東幸町 吉野 良華
友の葬終へてしんしん雪の降る
元町 山崎 芳子
息ひそめ吹雪の底の三日かな
西富 北野ミサオ
野菜苗春日をうけて二葉なる
西富 吉村ツヤ子
春陽差す完成そこに子ども園
旭町 相原 陽子
よく唄ふ籠のインコよ春うらら
埼玉県 飯田 政章
流水に挑む海猫鳴き交わす
東幸町 小林 昭子
冬嵐安否を訪ふてくる電話
栄町 堰代ヤヨイ